



国際ロータリー第2570地区

東松山むさしロータリークラブ

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARY CLUB



第 789 回例会 I-M (インターシティミーティング)

テーマ：地域経済の現状を知り、地域の活性化を図ろう！

2012年3月13日(火) 川越氷川会館

ホストクラブ：川越ロータリークラブ

出席報告：出席36名 本日の出席率100%

会長：大戸久一・幹事：前原利雄



第一グループI-Mが蔵造りの街「川越市」で開催されました。第一部の式典では、ホストクラブ川超RCの今泉博会長の歓迎挨拶に続いて馬場ガバナー補佐の挨拶と立原ガバナーの挨拶があり、又、川越市長 河合義明様の祝辞がありました。



記念事業として新河岸川へのさくらの苗木と川越市への放射線測定器の寄贈が発表され、河合市長に贈呈されました。



記念講演は「第一グループの4市3町の経済状況について」と題して、埼玉りそな産業経済振興財団の萩原淳司先生に講演をしていただきました。愛3部は懇親会で和やかに、各クラブの会員同士の親睦を深めました。



東松山むさしロータリーの皆さん

坂戸さつきの岡村さんとむさしの小高さん

会報委員会：内山明夫・横塚元幸